

令和3年8月26日

生徒の皆さん
保護者の皆さん

京都市立嵯峨中学校
校長 小滝 俊則

令和3年度 京都市中学校秋季新人大会 の中止について

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

現在、京都市においては、新型コロナウイルス感染急拡大、感染爆発とも言える局面に直面しており、9月12日（日）までの期間、京都府全体に、緊急事態宣言が発出されています。本市立学校においても感染者数が増加しており、とりわけ、部活動は、学級・学年を越えて感染が広がるリスクが高く、この間、クラスター（集団感染）も複数発生しております。

現在、部活動は原則中止しておりますが、更なる感染の拡大は、日々の学校教育活動に危機的な影響を与えかねないことから、生徒、教職員及びその家族の感染リスクを徹底的に低減させるため、京都市教育委員会・京都市立中学校長会・京都市中学校体育連盟が協議した結果、秋季新人大会の開催を中止することを決定されました。これに伴い、本大会に向けた大会会期4週前から可能とした校内のみでの練習（活動）につきましても中止いたします。合わせて、保護者の皆様におかれましても、お子様とご家族等大切な方の命と健康を守るため、昨日配布いたしました「家庭内感染を防ぐための緊急のお願い」に記載する取組を徹底していただきますようお願いいたします。